

久保洋子ネット通信

春たけなわの今月この頃、皆様におかれましてはます
私は去る三月二十一日、二月定例月議会において議長
を辞職致しました。この一年間、議長の就任の重みを受け
止め、責任を負いながら働いて参りました。
この間を振り返れば三月、六月、九月、十二月の定例月
議会の間に四月、五月に臨時議会、八月、十月、一月に緊急
議会とコロナ感染対策等議案審議で開催されました。五
回に及ぶ臨時・緊急議会はコロナ感染による市民生活の
現況に素早く対策するものでした。

コロナ社会が長引くことで議員活動の活性化や円滑な
議会運営にも影響し、金沢市議会を代表しての対外的な
公務も制限されました。ようやく十月から十二月において
春・夏の延期事業が集中的に加わって開催されたこともあり、
休みなく多忙の充実した日々が続き、むしろ嬉しい張
り切つて仕事ができたことを喜んでおります。

年が明けて二月十六日、山野市長と村山副市長の退職
を受けて、二月議会で新年度骨格予算の審議をする事態
となり、議会運営もギリギリの余裕のない現実となり、心
がざわづく日々でした。知事・市長選に市議補選が加わり、
多くの議員において経験したことのない厳しい選挙戦の
活動となり、会期中は何とも落ち着かない雰囲気であり
ました。

令和四年度は新しい村山市長の就任となり、議会は正
副議長や委員会組織改組にてスタートします。新たな一年
を私はいち議員として活動を進めてまいる所存です。
今後ともよろしくお願いいたします。

ごあいさつ



山野市長退職にて2月議会に相川副市長が市長職務代理者として答弁。

3月、村山新市長登壇。



3月議会 村山新市長



2月議会 相川市長職務代理



12月議会 山野前市長



医療と福祉と地域をつなぐ

久保洋子 議員事務所
〒920-0014 金沢市諸江町36-17
TEL.076-264-3536
FAX.076-264-3536
URL:<https://kubo-yoko.com/>

令和4年度所属委員会等

- 議会運営委員会(10名)
- 建設企業常任委員会(7名)
- デジタル戦略特別委員会(9名)
- 会派 自由民主党金沢市議員会(16名)

2月定例月議会報告

市長退職により3月議会の日程が早くなり、2月17日から3月3日にかけて2月定例月議会を開催して、令和4年度当初予算を審議採決する。

令和4年度(2022年度)当初予算の規模

この予算は、人件費や扶助費など義務的経費や継続事業などを主体とする「骨格予算」です。予算規模は、一般会計と特別会計、企業会計を合わせた全会計で3,700億円。前年度より10.7%増ですが、特別分(一般会計における学校給食費の公会計化分及びガス・発電事業譲渡に伴う影響分)を除いた、実質では30億2,454万2千円、0.9%の増となっています。

一般会計 1,806億1,000万円

※民生費増・美大移転整備工事・新田上小学校建設工事等教育費の増によるもの。

公営企業外特別会計 1,362億1,970万3千円

※第5次安原異業種工業団地売払収入の増に伴う繰上償還費増・介護保険給付費増による。

公営企業特別会計 532億2,914万2千円

※水道事業での建設改良費の増によるもの。

合計 3,700億5,884万5千円

(前年度 3,343億2,256万7千円)

金沢市女性安心生活支え合い支援事業 つながりサポートプロジェクト金沢の活動

1月27日、つながりサポート金沢として9か所の病院、介護施設に働く女性の皆さんに、箔座株式会社からの寄贈を受けた化粧品をお届けしてきました。各施設、コロナ禍で玄関ホールでの贈呈でしたが、発熱外来のご多忙を実感。『金箔入りオールインワンジェルは夜勤の朝はとても便利だし、ボディシャンプーは数人の入浴介助をすると汗びっしょりになるので使いたい』、また『ハンドクリームは手の消毒頻度の高い看護や介護職にとっては必須アイテムです』との声を聞き、とても喜んでいただけました。

なお、1月20日・21日に市内の保育・福祉介護・看護の専門学校7校の学生に生理用品とハンドクリームを贈呈しました。



金沢医療技術専門学校



浅ノ川総合病院



老人保健施設なでしこの丘



金沢有松病院



小池病院

1月23日



石川県21ネットワークのフォーラムに参加。私は金沢市議会議長として石川県議会安居知世副議長、金沢市議会山本由起子前副議長の3人で女性視点の議会活動の必要性を発信しました。来賓の谷本知事と。

1月24日



15時15分に山野市長から退職届を受けました。山野市長の決意は紙一枚の受け取りですが大変重く感じました。

1月30日



石川県書初めコンクールの表彰式。小学校5年生の課題は「春光」楷書です。野々市小学校5年の才木里音さんの作品に金沢市議会長賞を授与しました。一生懸命に取り組んだ作品はすばらしいものばかりです。

2月17日



市長退職により2月議会がはじまり 相川市長職務代理者が登壇。村山副市長も同時に退職して市長選候補予定者として活動のため、議会は相川市長職務代理者、各部局長の答弁にて一般質問があり3月3日に閉会しました。

2月15日



金沢マラソン組織委員会に出席。山野市長は会長、議長の私は顧問として挨拶。金沢マラソン2022実施計画案等審議。翌日退職する山野市長は最後の公務が金沢マラソン組織委員会です。市長になり実施した大成功的金沢マラソンを2022年新しい市長となる方に託すことになります。

3月20日



令和3年度卯辰山工芸工房技術研修者の修了式にて議会を代表しての祝辞を述べました。先般金沢市工芸展表彰式にて受賞された実力ある研修生たちもいます。お祝いとともに今後の活躍にご期待申し上げます。

1月～3月までの市議会議員活動のご紹介



仕事始め！

令和4年1月4日

仕事始め執行部と議会の合同での互礼会です。議長として年頭の挨拶。



1月7日



1月9日



1月9日



出初式。寒さも緩み曇り空、観客が例年より多いようでした。加賀鳶の心意気を見せてもらいました。なかなかツーショットの機会がない村山副市長と。



パッファロー・金沢姉妹都市委員会会長の表敬訪問がありました。モリソンさんは32歳、金沢マラソンにも出場2回、2021マラソンはオンライン登録して走ったとのことでした。この2年間、パッファローの訪問はコロナで延期になっております。新年度改めて予算要求をし、議会としても60周年記念の訪問でお祝いしたいと思ってます。議会から金箔入りのマウスパッドを贈呈いたしました。

1月12日



午後から市議会勉強会開催。テーマは「フェアトレードタウンの推進」フェアトレードタウン中谷さん講演と金沢泉丘高校フェアトレード探求班の5名高校生から活動発表を頂きました。世界の交流拠点都市を目指す金沢のSDGsの貢献につながるものと期待しています。高校生には市長室でのご挨拶、議場の見学もして頂きました。



1月12日



石川県立図書館の完成前に自民金沢市議員会派で見学会企画。外観はタイル貼りのパネルが本のページをめくるイメージです。